



Lili am Pool vor
der Linse der
Fotografin.



Paul mit PR-Lady
Doris Pommerening,
Kreativ-Kopf Wolfgang
Reichl & Hotellière
Elisabeth Gürtler.



Lili war mit ihrem
Kleid im Hotel-Pool.

Zirkus-Prinzessin als Testimonial Lili Paul wird jetzt Haute-Couture-Model

Nach Beatrice Körmer ist Lili Paul das neue Gesicht des „Haute Couture Award 2020“.

Stilsicher. Zuerst brillierte Lili Paul als Star-Artistin im Familien-Zirkus Roncalli, danach gewann sie eindrucksvoll die RTL-Show *Let's Dance*, Castings für weitere TV-Formate folgten.

Jetzt ist die feschke Brünette der neue Star des heimischen „Haute Couture Award“, der im Spätherbst über die Bühne gehen wird. Das erste

Shooting für die Kampagne gibt bereits einen wunderschönen Eindruck von Lilis Können vor der Linse der Fotografin.

Freude. „Ich fühle mich sehr geehrt, Design made in Austria in dieser Form unterstützen zu dürfen. Die kreative und innovative Kraft der Couturiers soll im In- und Ausland wahrgenommen werden. Ich freue mich schon sehr auf das Shooting der besten zehn Looks der Award-Kollektion im Herbst“, so Paul, die zum Shooting in **Elisabeth Gürtlers** Hotel Astoria in Seefeld extra aus Spanien anreiste.

Motto. Nachdem die Designer im letzten Jahr ihre Kreationen zum Thema Erde umsetzten, dürfen sich Fashionistas heuer auf Mode zum Thema Wasser freuen.

Zirkus-Prinzessin
Lili Paul beim Shooting
für den „Haute Couture
Award 2020“.